

# 『時事直言』 No.1401 2020年6月2日

[HP] <http://chokugen.com/>

[FAX] 03-3956-1313

[twitter 日本語] t\_masuda2019/

[instagram] t\_masuda2019/

[mail] [info@chokugen.com](mailto:info@chokugen.com)

[twitter 英語] T\_Masuda\_eng/

[Youtube] 増田俊男チャンネル/



時事評論家 増田俊男

## 新型コロナ被害は安部内閣の人災！

新型コロナの死者の98%は心臓血管や糖尿病疾患が死因。

新型コロナの致死率は高く3%、0.3%と言う学説もある。

遺伝子組換えで感染力が高まったものの、新型コロナ自体の細菌としての人体危険ランクは超低い。

現在の日本の感染者は1,490人、死者894人(16,880人から14,500人退院)であることがいかに新型コロナの危険度が低いかを表している。

癌の死亡率に比べたら足元にも及ばない。

アメリカは現時点感染者数1,850,000人プラス、死者107,000人プラス。

アメリカの感染者は日本の約1,200倍以上、で死者数は100倍以上である。

安部内閣は本年3月トランプ政権に倣って非常事態宣言を発し、アメリカ並みに外出自粛、ビジネス活動規制を行った。

そしてアメリカの死者は万単位なのに日本で100名以下の死者が出るとマスコミと一緒に大騒ぎをして「新型コロナの恐怖」をことさら煽っている、いや煽らされている。

現在国家予算の2倍以上の230兆円もの第二次補正で国民、企業支援をしなくてはならなかったのは、「日本にとっての新型コロナとは何か」を認識することを怠り、感染者数も死者数もアメリカに比べればゼロに等しいのに、日本の新型コロナをまるでアメリカの新型コロナと思い込み、または思い込まされた結果である。

新型コロナは遺伝子組み換え人工細菌だから政治・経済的目的がある。

日本を変えても世界は変わらないがアメリカを変えれば世界を変えることができる。

だから新型コロナの死者は日本1,000人、アメリカは世界の40%の100,000人なのである。

潜在的財政破綻国家アメリカの為にFRBに1,000兆円相当のドルを刷らせ、財源のないトランプに2020年度予算500兆円を上回る700兆円相当の新型コロナ対策費の支出を余儀なくさせているのが新型コロナの目的の一つだ。

トランプはWHO(世界保健機構)拠出金支払い停止、将来脱退宣言。

中国はWHOに資金援助、協力して医療団を世界中に派遣。

トランプの狙いは世界を嫌米、親中にし、米中冷戦で中国を有利にすることである。

これも新型コロナの目的の一つ。

詳しくは、分かりやすく簡単明瞭にまとめた「小冊子」Vo.116をお読み下さい。

### <新型コロナウイルス関連情報>

マスダU.S.リサーチジャパン株式会社 オンリーワン事業部でベストセラーの次亜塩素酸水(商品名:ソリューションウォーター)は只今注文殺到中! 発送には少しお時間を頂いておりますが出来る限り迅速にお届け致しますのでご理解のほど宜しくお願い致します。

詳しいご案内、お申込みについてはマスダU.S.リサーチジャパン株式会社(TEL:03-3956-8888、FAX:03-3956-1313、HP:<http://chokugen.com/SolutionWater/index.html>)まで。

「時事直言」の文章及び文中記事の引用をご希望の方は、事前にマスダU.S.リサーチジャパン株式会社(FAX:03-3956-1313)までお知らせ下さい。